



Zauberlaterne verzeichnet mehr Mitglieder

Kanton Uri Nachdem im vergangenen Frühling die Zauberlaterne Uri neu gegründet und organisiert worden ist, endet die erste Saison nun diesen Mittwoch mit der neunten Vorstellung. Seit der Neugründung haben sich 85 Kinder eingeschrieben, um die pädagogisch begleiteten Filme im Kino anzuschauen. Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren haben dabei die Möglichkeit, neun Mal pro Jahr (September bis Juni) einen Film zu entdecken. Marianne Hegi vom Altdorfer Cinema Leuzinger hat nach langjähriger Arbeit für die Zauberlaterne im Frühling 2021 die Leitung abgegeben. Ein fünfköpfiger, ehrenamtlich arbeitender Vorstand hat danach den Verein gegründet, welcher die Organisation der Vorstellungen übernimmt und die Finanzierung sicherstellt.

Vor der Vereinsgründung besuchten im Schnitt 20 Kinder die Vorstellungen. Dank dem Engagement des neuen Vorstandes zählte der Klub in der nun endenden Saison rund 85 Kinder, die sich Kenntnisse der Filmkultur aneignen konnten. Dabei geht das Engagement der

Zauberlaterne über die Auswahl der gezeigten Filme hinaus. Einmal pro Monat erhalten alle Mitglieder die Klubzeitschrift, welche sie dazu einlädt, einen reichhaltigen und altersgerechten Film in einem echten Kinosaal zu entdecken. Ohne Eltern, aber mit erwachsener Betreuung, können sie gemeinsam mit ihren Kameradinnen und Kameraden die unvergesslichen Emotionen und Geschichten des Kinos erleben.

Auf finanzielle Unterstützung angewiesen

Dank einer pädagogischen Einführung vor jeder Vorstellung lernen sie zudem die Sprache der Bilder kennen sowie die historischen und sozialen Aspekte des gezeigten Films einzuordnen und zu verstehen. So können sich die Kinder ihre eigene Meinung bilden. Die Zauberlaterne ist dabei jedes Jahr aber auch auf öffentliche und private Unterstützung angewiesen. (pd/lur)

Hinweis

Saisonabschluss am Mittwoch um 13.30 Uhr im Cinema Leuzinger. altdorf.zauberlaterne.org